
CENTÉSIMA OCTOGÉSIMA PRIMEIRA ATA DA DÉCIMA SEXTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA 

NONA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 11 (onze) dias do mês de dezembro de 2012 (dois mil e 

doze) às 18 (dezoito) horas, no plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à 

Avenida Doutor Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Centésima Quinquagésima Nona 

Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Gumercindo José Rossatto 

Bernardi, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores, com 

exceção do Vereador Áureo. Neste momento a presidência registrou que esta Sessão está acontecendo 

excepcionalmente às 19 (dezoito) horas atendendo a requerimento apresentado por todos os Vereadores. A 

Sessão foi iniciada com a discussão e votação da ata da Sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade 

dos votos dos presentes. Em seguida passou-se para os RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO: Constou do 

PLO 139/2012 – PROJETO DE LEI ORDINÁRIA – autorizando o Poder Executivo a criar e explorar áreas 

azuis no município. Constou do PLC 8/2012 – PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR – alterando a Lei 

Complementar 37, de 29 de setembro de 2010 – que dispôs sobre o Estatuto e Plano de Carreira dos 

Profissionais do Magistério Público da Educação Básica de Ibitinga. Neste momento foi registrada a presença 

do Vereador Áureo. Logo após iniciou-se os RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES: Parecer da 

Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, favorável ao PLO 120/2012. Em seguida passou-se 

para os RECEBIDOS DE DIVERSOS: 1. Do MINISTÉRIO DA SAÚDE: telegramas nº 004043/2012, 

003037/2012, 002311/2012, 000018/2012 informando liberação de recurso financeiro para o município. - 2. Do 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO: comunicados n 272547/2012, 272546/2012, 272545/2012, 272544/2012, 

272543/2012, 272542/2012, 272541/2012, 272540/2012 e 272539/2012 informando liberação de recurso 

financeiro para o município. - 3. Da COORDENADORIA FINANCEIRA DA CÂMARA: ofício nº 18/2012, 

enviando balancete do mês de novembro. – 4. Do SAAE: ofício nº 58/2012, enviando balancete do mês de 

novembro. Passou-se para a DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: nada havendo para discutir. 

Foi iniciada a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES: USOU DA PALAVRA O VEREADOR 

VALDECIR, comentando sobre o PLO 139/2012 apresentado pelo Senhor Prefeito, falando que a zona azul foi 

motivo de muita discussão durante o mandato, onde o Executivo terceirizou os serviços durante sua 

administração e agora nos dias finais ele quer favorecer duas entidades da idade. O Vereador questionou como 

fica as outras entidades, porque a administração só está fazendo isto agora, sendo uma afronte ao futuro prefeito 

que prometeu extinguir a zona azul. O Vereador manifestou-se contrário ao projeto.  Neste momento a 

presidência colocou em discussão e votação do plenário a alteração do dia e horário da próxima Sessão, para às 

18 (dezoito) horas do dia dezessete de dezembro, face o plenário ter sido requisitado pelo Juiz Eleitoral no 

período da tarde da terça-feira, mas não haverá tempo hábil de se arrumar o plenário para a Sessão que 

aconteceria à noite. O Plenário concordou por unanimidade dos votos. Em seguida o intervalo regimental foi 

dispensado, a pedido do Vereador José Geraldo. Registrando-se a presença de todos iniciou-se a ORDEM DO 

DIA: Constou do PLO 120/2012 – PROJETO DE LEI ORDINÁRIA – que estima a receita e fixa a despesa do 

município para 2013. Este foi aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em primeira votação. Passou-

se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: USOU DA PALAVRA O VEREADOR JOSÉ GERALDO, relatando 

que falta legitimidade a esta Casa para discutir o assunto da área azul haja vista que oitenta por cento dos 

Vereadores não estarão mais aqui. Falou que a zona azul foi criada e extinta por várias vezes, precisando uma 

ampla discussão do assunto, pois o trânsito é um transtorno. USOU DA PALAVRA O VEREADOR 

VALDECIR, apoiou as palavras do Vereador José Geraldo, salientando mais uma vez a data do envio deste 

projeto. O Presidente agradeceu a presença de todos convidando a todos para a Sessão Solene de Encerramento 

da Gestão 2012 do Parlamento Jovem. Depois, convocou os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária a 

ser realizada excepcionalmente em 17 (dezessete) de dezembro de 2012 (dois mil e doze), as 18 (dezoito) horas. 

A presente Ata foi lavrada por mim, Djalma Antônio Sampaio, Primeiro Secretário que assino junto com os 

demais membros da Mesa, ficando arquivado o CD, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais 

com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 11 (onze) de dezembro de 2012 (dois mil e doze).///////////////////// 

Presidente:____________________________________1º Secretário:________________________________  

Vice-Presidente:________________________________2º Secretário: _______________________________  

/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/= 

 
 


